

# Ein Herz für Hunde **Die Bayerin des Tages**

**S**abine Harrer aus Aschau im Chiemgau setzt sich täglich mit ihrem ganzen Herzen für ein Ziel ein: die Schmerzen von kranken oder alten Hunden zu lindern. Sie ist nicht nur Physiotherapeutin für Menschen, sondern auch ausgebildete Hunde-Physiotherapeutin. Ehrenamtlich behandelt sie jede Woche die Hunde im Rosenheimer Tierheim. Und wenn Belu und Co. eine längere Therapie brauchen, gibt es in ihrer Praxis ein ganz besonderes, kombiniertes Angebot: Rehabilitation und Urlaub für Hund und Mensch mit Anleitung zu physiotherapeutischen Spaziergängen - „Dogsphysio“. „Das ein völlig neues Konzept, das es so in Bayern noch nicht gibt“, sagt sie. Sabine Harrer setzt da an, wo der Arzt

aufhört: Sie kümmert sich um Bandscheibenprobleme, schwache Muskulatur und Übergewicht, arbeitet mit dem Trampolin oder macht Dehnungen. „Hilfe muss von den Händen und aus dem Herzen kommen“, erklärt sie. Denn: „Hunde können nicht reden und sagen, was Ihnen nicht gut tut.“ Infos: [www.dogsphysio.de](http://www.dogsphysio.de)

